

möbelschweiz

Jahrbuch 2016 der Schweizer Möbelbranche erschienen

Donnerstag, 17.08.2017

Wie haben sich die Umsätze im gesamten Möbel- und Einrichtungsmarkt 2016 verändert? Wie haben sich die Umsätze der größten Möbelhändler entwickelt? Wie groß ist ihr Marktanteil? – Antworten auf diese und andere Fragen finden Sie im neu erschienenen Jahrbuch 2016 der Schweizer Möbelbranche.

Bereits zum 19. Mal veröffentlicht der Verband „möbelschweiz“ relevante Fakten und Informationen für die Möbelbranche. Auf 86 Seiten werden die Entwicklungen in der Bevölkerung, in der Volkswirtschaft, im Detailhandel, in Marketing und Werbung und vor allem in der Möbelbranche dargestellt und Fragen nach Marktvolumen und Umsätzen beantwortet.

Zusätzlich sind Informationen zum Thema „Entwicklungen und Trends im Schweizer Detailhandel“ enthalten.

Das Jahrbuch kostet 150 Schweizer Franken und kann bezogen werden beim Verband Schweizer Möbelhandel und -industrie möbelschweiz, Lotzwil. info@möbelschweiz.ch

[zum Seitenanfang](#)